



LA FINANCIERE DE L'ECHIQUEUR

PRESSEMITTEILUNG

La Financière de l'Echiquier verstärkt Vertriebsteam für Deutschland und Österreich

Frankfurt / Paris, 1. Dezember 2015 – Die unabhängige französische Fondsgesellschaft La Financière de l'Echiquier baut den Vertrieb in Deutschland und Österreich aus. Ab sofort wird Markus Alefelder als Senior Sales Manager mit Sitz in Frankfurt am Main die Vertriebsaktivitäten vorrangig in Süddeutschland und Österreich unterstützen. Damit erweitert sich das Team in Frankfurt auf insgesamt drei Mitarbeiter.

Bevor Markus Alefelder zu La Financière de l'Echiquier wechselte war er seit 2007 bei LGT Capital Partners in unterschiedlichen Führungspositionen im institutionellen Vertrieb und im Produktmanagement in Frankfurt, Luxemburg, Pfäffikon (SZ) und Vaduz tätig. Zuvor hat er fünf Jahre bei der Baader Bank den institutionellen Aktienhandel und später das Produktmanagement verantwortet. Seine Karriere startete er 1994 im Investment Banking der Deutsche Bank AG in Frankfurt und London. Markus Alefelder ist DVFA Finanzanalyst.

„Mit Markus Alefelder haben wir einen sehr erfahrenen Vertriebsexperten gewinnen können, der den Ausbau unseres Geschäfts in Deutschland und Österreich zusammen mit Jörg Ahlheid weiter voranbringen wird“, sagt Dominique Carrel-Billiard, Geschäftsführer von La Financière de l'Echiquier. Die Erweiterung des Vertriebsteams im deutschsprachigen Raum steht im Zeichen der europäischen Wachstumsstrategie des Hauses. Die französische Fondsgesellschaft hatte bereits zu Jahresbeginn eine Niederlassung in Frankfurt am Main eröffnet und ist seit Mitte des Jahres auch auf dem österreichischen Markt aktiv.

Über La Financière de l'Echiquier

La Financière de l'Echiquier wurde 1991 von Didier Le Menestrel und Christian Gueugnier gegründet und zählt zu den marktführenden unabhängigen Fondsgesellschaften in Frankreich. In Paris ansässig, ist die Fondsboutique erfolgreich auf Enterprise-Picking spezialisiert. Das Unternehmen beschäftigt insgesamt 100 Mitarbeiter und verwaltet ein Vermögen von 8 Milliarden Euro. In Deutschland vertriebt die Gesellschaft aktuell sechs Aktienfonds, zwei Mischfonds und einen Wandelanleihefonds. Die erfolgreiche Fondspalette wird privaten und institutionellen Investoren außerdem in Frankreich, den Niederlanden, der Schweiz, Belgien, Italien, Spanien und Luxemburg angeboten. Das Kapital von La Financière de l'Echiquier wird vollständig von der Geschäftsleitung und den Mitarbeitern gehalten. 2004 wurde die Stiftung La Financière de l'Echiquier gegründet, die sich in Frankreich für sozial und beruflich benachteiligte Menschen einsetzt. Weitere Informationen zur Stiftung finden Sie unter www.fondation-echiquier.fr und zu La Financière de l'Echiquier unter www.lfde.com/de.

Pressekontakt:

Instinctif Partners

Dana Garbe / Benedikt Nesselhauf

030 2408304-11 / 069 133896-23

dana.garbe@instinctif.com / benedikt.nesselhauf@instinctif.com